

La Cámara de Comercio acoge una jornada sobre FP dual

La actividad se hace hoy en Teruel y el jueves en Alcañiz

Redacción
Teruel

La Cámara de Comercio y CEOE Teruel con la colaboración del Gobierno de Aragón celebran esta próxima en Teruel y Alcañiz la presentación del proyecto de FP dual al tejido empresarial y formativo de la comunidad.

La Cámara de Comercio de Teruel acoge hoy la presentación del sistema dinámico que combina al mismo tiempo la formación académica con el aprendizaje en una empresa. La actividad se hará en Alcañiz el jueves. El objetivo es impulsar la FP dual entre el tejido empresarial, los centros educativos y los agentes sociales de la provincia.

El Gobierno de Aragón explicará el modelo tanto desde los certificados de profesionalidad como a través de la formación profesional reglada. Uno de los ejes del impulso al crecimiento de la FP dual en la comunidad será la presentación de experiencias de empresa.

La formación dual combina la formación académica con el aprendizaje en una empresa al mismo tiempo. De esta manera, se logra una mayor cualificación de los participantes y una implicación más activa de la empresa en el proceso formativo del alumnado. El sistema ha obtenido en Europa éxitos notables en la mejora de la empleabilidad de las personas y en la competitividad

de las empresas. La fórmula que defienden las Cámaras de Comercio es educación + empresa = empleo cualificado.

En la sesión de hoy participarán el presidente de la Cámara de Comercio, Jesús Blasco, el presidente de CEOE Teruel, Carlos Mor, el dirección general de Ordenación Académica, Marco Rando, el jefe del servicio de Formación del Inaem, Ángel Gutiérrez, el jefe del servicio de Formación Profesional de Educación, José María Marco, la directora de Formación y Empleo de la Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza, Pilar Fernández, y el director gerente del Instituto Aragonés de Empleo, Jorge Escario.



Alumnos de Formación Profesional en una de sus prácticas